

Gong Show « Emotions » le 17 juin de 15h00 à 16h30 : Règles du jeu

Les participants doivent raconter à l'assemblée des collègues l'émotion la plus marquante de sa vie professionnelle.

« Vie professionnelle » ne concerne pas obligatoirement la vie au LUPM, ou dans un labo précédent, ou encore dans le monde de la recherche... Cela peut concerner n'importe quelle période de sa vie passée dans le monde du travail : libre à chacun de choisir.

« Emotion » sous-entend une joie, une déception, un moment lié à sa relation au travail, un moment magique où tout prend son sens...

Tout le monde n'est pas obligé de prendre la parole, mais la participation de tous est indispensable pour la réussite du « show ».

Les intervenants peuvent disposer de supports tel que photos, paperboard, ou tout autre matériel jugé utile, à l'exception d'un vidéoprojecteur.

Afin de pouvoir calibrer au mieux le temps de parole, il est demandé à ceux qui souhaitent parler au Gong Show d'en informer le groupe de travail. Ce temps de parole se situera entre 2' et 4', durée au bout de laquelle chaque intervenant sera impitoyablement interrompu par le gong.